

LE SYNDICAT DES
JEUNES

JEUNESSE

Collectif

PROJETS

Solidarité

ENGAGEMENT

Ouverture

COLLECTIF

Projets

SOLIDARITÉ

Engagement

OUVERTURE

Jeunesse

BANDEROLES 2.0 : L'AGRICULTURE ÉCO-LOGIQUE S'EMPRE DES RÉSEAUX SOCIAUX

60 000 personnes touchées, plus de 600 partages pour la première publication... L'agriculture éco-logique fait le buzz sur les réseaux sociaux depuis la mi-décembre! Au-delà de ces chiffres, l'agriculture éco-logique est le reflet d'une agriculture qui allie ECONomie et ECOlogie au travers d'une réglementation LOGIQUE et applicable.

Les Jeunes Agriculteurs de Midi Pyrénées utilisent l'outil internet avec succès pour faire passer leurs messages auprès du grand public. La nouvelle page facebook, qui se veut jeune, pédagogique et visuelle, publie régulièrement des posts pour illustrer et défendre une agriculture éco-logique. Par exemple, la première publication où les JA ont mis en scène des stéréotypes qui collent au métier d'agriculteur, a été partagée plus de 600 fois, et a touché 60 000 personnes, soit l'équivalent d'une ville comme Montauban !

« C'est incroyable ! » lâche Anthony QUINTARD, administrateur JA Midi Pyrénées, à l'initiative de cette page. « Nous sommes conscients de la puissance des réseaux sociaux, et c'est pourquoi nous les utilisons comme des vecteurs. Mais nous ne pensions pas que la page démarrerait sur les chapeaux de roue ! Nous ne pouvons que féliciter les internautes de s'y intéresser et de relayer ! Continuez ! ».

Dans un contexte de pression réglementaire et idéologique toujours plus forte, les agriculteurs ont besoin du soutien des citoyens et des consommateurs. C'est pourquoi les JA invitent la population à visiter, partager, « liker », et relayer cette page.

Contacts presse

Sébastien GRANIER - Président de JA Aveyron : 06.09.63.22.73
Anthony QUINTARD - Administrateur JA Midi Pyrénées : 06.43.78.30.25

LE SYNDICAT DES
JEUNES

JEUNESSE

Collectif

PROJETS

Solidarité

ENGAGEMENT

Ouverture

COLLECTIF

Projets

SOLIDARITÉ

Engagement

OUVERTURE

Jeunesse



web



@gri_eco_logique



Agriculture_eco-logique



Le visuel "agriculture éco-logique" créé pour les réseaux sociaux

LE METIER D'AGRICULTEUR



ce que mes amis
pensent que je fais



ce que ma mère
pense que je fais



ce que la société
pense que je fais



ce que l'Etat et Bruxelles
pensent que je fais



ce que je pense que je fais



ce que je fais réellement

La première publication de la page facebook partagée plus de 600 fois,
qui a touché 60 000 personnes

Contacts presse

Sébastien GRANIER - Président de JA Aveyron : 06.09.63.22.73

Anthony QUINTARD - Administrateur JA Midi Pyrénées : 06.43.78.30.25